

LA TARDE—Posadas, 11 de Abril de 1927

## La higiene urbana y la poca preocupación de las autoridades municipales

Un colega del cajé escribe sobre este mismo tópico refiriéndose a la poca atención de las autoridades municipales de Concordia, en lo que se refiere a los problemas que se relacionan con la higiene urbana. Y dice al respecto: «En primer término hemos de señalar a la atención de la oficina correspondiente de la Municipalidad las condiciones pesadamente deficientes en que se realiza entre nosotros el transporte de la carne desde el Matadero público hasta los puestos de venta, y luego, por añadidura, la forma antihigiénica en que se la reparte a los consumidores. Lo primero hace, como es notorio en carromatos absolutamente inadecuados y perfectamente sucios; lo segundo, en jardinerías que transportan la carne en cajas de madera «curadas» de grasa y mugre, o en canastones que se encuentran más o menos en el mismo estado.

En cuanto al aspecto y al aseo personal de los repartidores... mejor es no menciónarlo. Eso, y algo más que callamos en obsequio a la brevedad, en lo que se refiere al artículo imprescindible del cotidiano pucherero.

Las observaciones que registra el colega encajan y son bien oportunas en nuestra ciudad. El mismo mal con las mismas o peores deficiencias lo tenemos en Posadas. Más de una vez lo hemos señalado a la atención de las autoridades municipales, más de una vez hemos censurado el abandono y la negligencia frente a estos asuntos tan íntimamente relacionados con la salud pública.

La carne que aquí se transporta para el consumo diario de la población, viene—salvo raras excepciones— en carromatos destaralados y de mal aspecto y cuyo interior está reñido con la higiene. En cuanto a los repartos a domicilio se realizan también con personal de escaso o ningún aseo y con jardinerías y canastos que dejan bastante que desear.

Como es natural, esto no concuerda ya con la cultura y adelantos alcanzados por nuestra capital aparte de que, está reñido con la higiene y supone una amenaza constante contra la salud pública. Creemos que será labor auspiciosa y plausible la que se encamine a corregir esta anomalía y en tal sentido hacemos la indicación a la comuna.

## Informaciones telegráficas del país y del extranjero

### El ministro de la guerra salió ayer en aeroplano y llegó a Córdoba a las 17 horas

### La Federación obrera dió por terminado el paro general de solidaridad con Sacco y Vanzetti

### Los radicales antipersonalistas de Santa Fé resolvieron sostener la fórmula Melo-Mosca para el binomio presidencial

### Renunciaron a sus bancas los legisladores personalistas electos en Mendoza. Los socialistas resolvieron pedir la intervención nacional

### Ayer llegaron a Río de Janeiro los aviadores portugueses los que fueron objeto de entusiastas demostraciones

### Sacco y Vanzetti serán ejecutados en Julio si la corte nacional no modifica la condena

#### CAPITAL FEDERAL

##### La jira del general Justo

Capital Federal, 11—Ayer a las 9 horas, salió del aeródromo del Palomar en aeroplano, el ministro de la guerra general Justo a quien acompaña una escuadrilla de cinco aviones tripulado por expertos pilotos. A las 12 horas, la escuadrilla aterrizó en el campamento de Ordoñez y volvió a reanudar el vuelo a las 15 horas llegando a Córdoba a las 17 horas sin novedad. El ministro de la guerra, fué objeto de una cordial recepción a su llegada a la capital cordobesa.

##### Se dió por terminado el paro

Capital Federal, 11—La Federación Obrera Regional Argentina, dió por terminado anteanoche el paro general declarado como acto de solidaridad con los procesados Sacco y Vanzetti condenados a la pena capital por los tribunales de los Estados Unidos. El paro tuvo repercusión en las ciudades de Rosario, Córdoba, Buenos Aires y otras localidades donde fué secundado por la mayoría de los gremios. La Unión Sindical Argentina prepara para el mes de Junio, próximo, un nuevo paro general con el mismo objeto.

##### Los partidos de foot-ball

Capital Federal, 11—Numeroso público presenció ayer los partidos de foot-ball que se jugaron en esta capital. El equipo del Racing derrotó al del Sportivo Barracas después de una reñida lucha.

#### La futura presidencia de la república

Capital Federal, 11—Anuncian radical antipersonalista de aquella provincia, designó delegados a la convención nacional que se reunirá en esta capital el día 20 del corriente. Resolvió también que los delegados santafecinos sostengan en la convención la fórmula presidencial Melo Mosca no aceptando tres secciones.

#### Delegados de otras provincias

Capital Federal, 11—Informaciones recibidas en esta capital anuncian, que los antipersonalistas de Córdoba, San Luis y Tucumán designaron también sus delegados a la convención nacional. La mayoría de esos delegados traen el mandato de votar la candidatura del doctor Gallo para el primer término del binomio presidencial. Esto anticipa que en la convención se producirán amplios debates y que será difícil llegar a un acuerdo.

#### La intervención a Mendoza

Capital Federal, 11—Anuncian de Mendoza que la Federación Socialista de aquella provincia acordó solicitar de los parlamentarios del partido que auspiciaron el pedido de intervención nacional a Mendoza, solicitado por los radicales.

#### Renuncias a las bancas

Capital Federal, 11—Informan de Mendoza que los legisladores personalistas que resultaron electos en las elecciones, renunciaron

a sus bancas en virtud de que tienen pruebas fehacientes de que las urnas fueron violadas por los leninistas y que luego fueron selladas nuevamente, haciendo el cambio de los votos. Expresan las informaciones que la inmoralidad de los elementos leninistas ha causado indignación entre todos los partidos políticos de la provincia, los que se proponen desarrollar una acción conjunta para derrotar al leninismo.

#### BRASIL

Río de Janeiro, 10—Hoy llegarán a esta ciudad los aviadores portugueses que tripulan el hidroavión Argus. Los pilotos fueron objeto de entusiastas demostraciones de simpatía. El mayor Beires declaró que espera instrucciones de su gobierno para proseguir el raid hasta Montevideo, Buenos Aires y Santiago de Chile.

#### URUGUAY

Montevideo, 10—Los obreros tranviarios y otros gremios que se habían declarado en huelga, volvieron a reanudar el trabajo.

#### ESPAÑA

Madrid, 10—La opinión pública espera con impaciencia y en medio de la mayor expectativa, el fallo del tribunal en el sensacional proceso por el complot del año

pasado. Se dice que la mayoría de los procesados serán absueltos en virtud de que las pruebas de la defensa hacen imposible la condena de los complicados.

#### RUSIA

Enérgica protesta a China  
Moscu, 10—El gobierno del soviét envió una enérgica protesta a china en la que dice que si no se dan las debidas explicaciones retirará el embajador ruso en Shanghai.

#### FRANCIA

La protesta de Rusia  
París, 10—Las potencias europeas opinan que no tendrá mayor trascendencia ni graves consecuencias, el incidente entre el gobierno ruso de los soviets y el de China. Confían en que se solucionará satisfactoriamente.

#### ESTADOS UNIDOS

Los procesados Sacco y Vanzetti  
Nueva York, 10—Los procesados Sacco y Vanzetti, que el juez condenó a la pena capital, serán ejecutados en el mes de Julio. La corte marcial decidirá ahora en última instancia y existen esperanzas de que modificará la condena.

#### El aviador De Pinedo

Nueva York, 10—Informan de San Diego (California), que permanece allí el aviador coronel De Pinedo, quien espera comunicaciones de Italia antes de seguir el vuelo hasta esta capital.

## Los Estatutos de la Sociedad Argentina de Plantadores de Yerba Mate

Hemos recibido un ejemplar de los estatutos de la Sociedad Argentina de Plantadores de Yerba Mate, aprobados en la Asamblea general del día 30 de Enero pasado. En su primer artículo expresan los fines de la sociedad que son los siguientes:

Art. 1º.—Defender los intereses de los plantadores de yerba mate y ser órgano intermediario entre ellos y los poderes públicos, estudio de cuestiones técnicas referentes a las plagas y al mejor cultivo y elaboración de la yerba mate; mejoramiento de las vías de comunicación; creación del Registro de la Propiedad en Misiones; construcción de depósitos en Garupá (F. C. N. E. A.) donde se depositarán las yerbas sobre las cuales el Banco de la Nación Argentina haya dado préstamos con prenda agraria; gestión de rebajas de fletes, fundación de una cooperativa yerbatera y mientras tanto esta cooperativa no se haya fundado, ser una entidad de protección y defensa entre los plantadores y compradores.

#### Duración de la Sociedad

Art. 2º.—La Sociedad durará treinta años a contar del 30 de Enero de 1927.

Como ya lo manifestamos al dar la noticia de su fundación, la entidad de referencia puede ser muy útil a los plantadores de yerba mate de Misiones, siempre que haya acierto para dirigir sus destinos y sinceridad para llevar a la práctica los propósitos enunciados. Deseamos que así sea para bien del territorio y de su industria madre.

## La inscripción para los cursos de extensión secundaria

### Sigue abierta en el Colegio Nacional

Para conocimiento de los interesados, hacemos saber que se halla abierta en el Colegio Nacional la inscripción para los cursos de extensión secundaria que se iniciarán en breve en dicho establecimiento y que funcionarán de acuerdo con el horario del año pasado. La inscripción permanecerá abierta durante la corriente semana.

Todos los que deseen aprovechar las ventajas de los cursos indica

## Conservatorio de Música de Bs. Aires

Director fundador: ALBERTO VILLIAMS  
1893 - 1927

#### 108 SECURSALES EN LA REPUBLICA

Unica institución nacional.—La más antigua y la que cuenta con mayor número de alumnos

#### SECURSAL POSADAS No. 68

COLON 125 — DIRECTOR: EMILIO E. ITURBE

Exámenes anuales: Se otorgan certificados y diplomas de profesoras por la comisión examinadora que especialmente enviada por la central viene a Posadas todos los fines de curso.

Queda abierta la matrícula: Alumnos regulares y libres

dos deben concurrir a inscribirse a la brevedad.

## La exposición de los Chevrolet

Un público numeroso concurrió el sábado por la noche a visitar la exposición de los nuevos modelos de autos Chevrolet puestos en exhibición por sus agentes, los se-

ñores Sánchez y Pagés.

Los visitantes expresaron palabras de elogio para los modelos de coches en los que pueden apreciarse las mejoras y reformas introducidas que constituyen en conjunto, un nuevo triunfo del Chevrolet.

#### 2 sirvientas

se necesitan para ir a Santa Ana. Sueldo \$ 35.— por mes. Tratar Palace Hotel.

## “LA TARDE” EN EL INTERIOR

### DESDE CERRO CORÁ

#### Los yerbeles—Viajeros

Hállanse en buenas condiciones los yerbeles, libres, por efectos del tiempo fresco, de las plagas. Los yerbateros se están preparando para iniciar en breve la cosecha. Habrá, probablemente, un aumento del 30 por ciento en la producción general de este año. Hemos notado que los barbacúas y sus anexos se perfeccionan constantemente, para satisfacer las necesidades de

una buena elaboración de la mejor calidad.

—Después de haber recorrido en jira comercial importantes poblaciones de Santa Fé y Córdoba, ha vuelto hace poco el yerbatero

Si a Vd. le interesa el rendimiento y precio de sus neumáticos, “no se equivocará” si adopta los Pirelli (Cord).

Pídalos a Santiago Terzi.

y comerciante Don Casimiro Brea, quien viene favorablemente impresionado, sobre la posibilidad de hallar buenos mercados fi-

## Quilmes Cristal, Quilmes Bock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

# Farmacia “Del Indio”

Constante y personalmente atendida por su propietario

**SAMUEL ACUÑA**

Químico Farmacéutico

**9252 RECETAS y REPETICIONES despachadas en el año 1926,**

**comprueban la confianza que merece al público, por la escrupulosidad en la preparación y alta calidad de**

los productos empleados



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014” del CEHIPE.

CENTRO DE CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

turos para los productos de Misiones. Ha dejado en Leones (Córdoba) a su hijo Reinado, para que continúe sus estudios.

Corresponsal

Match de box que se realizará mañana

En el Teatro Español, se realizará mañana a las 21 horas un match de box entre los aficionados Andrés Gúmez, paraguayo y Francisco Ocampo, argentino. El encuentro será a 8 rounds de dos minutos por uno de descanso.

Justicia de Paz del Territorio

Por decreto de la gobernación se nombró Juez de Paz y Encargado del Registro Civil, suplente, de Garupá, al señor José P. Jantos.

Correo local

Lista de cartas simples detenidas

Arturo Pedro Grina, Barboza Ascensión, Barrios Mauricio, Cardozo Feliciano de, Cerdán Petronila, Cáceres Clementino, Castillo Lorenza, Cabral Juana, Colman Dora C., Duarte Emegarda B. de, Espíndola Prudencia, Fligula Marcos, Fusten Juan, Guñh José, Gómez Juan Ireneo, López Rosario G. de, López Vicente R., Martínez Gertrudis V. de, Morel Vicenta, Noziglia Juan B., Peña María Luisa, Ponce Juan P., Pérez Alberto, Sánchez Maruja Vda. de, Stephann Luis Marq., Vega Juan Manuel, Wasilevich Jorge.

Posadas, 8 de Abril de 1927

VIDA SOCIAL

Viajeros

A Loreto, el ingeniero agrónomo señor Adolfo C. Furnus. —A Santa Ana, el señor Juan S. Márquez. —De Bompland, el señor José Baltar.

EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones, doctor Salvador María Brigoen, se cita y emplaza por el término de quince días a los herederos o sucesores de don CIPRIANO VAZQUEZ, a fin de que comparezcan a contestar la demanda sobre filiación natural que han iniciado Eduviges y Carlos Ricardo Vázquez, bajo apercibimiento de que si no comparecen se le dará intervención al Defensor de Ausentes.

Posadas, Marzo 31 de 1927. Tomás F. Montes

Aviso al comercio

Comunicamos al comercio y al público, que con fecha 18 del corriente hemos comprado todas las existencias del activo del Obraje Garupá denominado GARU, A, establecido en los montes de propiedad del Sr. Luis Anselmo. Posadas, Marzo 30 de 1927. Gregorio Sánchez y Emiliano Martín

Club "Atlético Posadas"

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El Club Atlético Posadas invita a sus asociados a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se realizará el 17 del corriente, a las 9 horas en el local del Teatro Español, cuya orden del día, será el siguiente:

- 1. Elección nueva Comisión Directiva. 2. Asuntos varios. Se ruega puntual asistencia. ROBERTO R. ROMERO Secretario

Posadas Lawn Tennis Club

Los abajo firmados, asistentes a la reunión celebrada con el objeto de proceder a la reorganización del "Posadas Lawn Tennis Club", en vista del fracaso obtenido, pues a la misma no concurrió el número que pudiera considerarse conveniente para adoptar alguna resolución, resuelven:

Ya que no existe gran interés de parte de los que fueron socios y que en la actualidad han dejado de serlo por las prescripciones estatutarias, propiciar la fundación de un nuevo Club de Deportes cuyas bases se plantearán y discutirán en una próxima reunión que tendrá lugar el miércoles 10 del corriente a las 21 horas, en el local Avacucho N.º 330. En tal sentido se invita a todas las personas que simpatizan con esta iniciativa a concurrir a dicha reunión.

Luis Jorge Rojas—Miguel C. Otero—Nélio O. Tomás—Juan F. Mexoni—Enrique N. Salvado—Carlos Salgado—A. Villegas—José Roberto López. v. 13-14

Remate Judicial

POR

Jorge L. Jijena

EDICTO

Por disposición del Sr. Juez Letrado del Territorio, Doctor Salvador M. Brigoen, secretario del mismo, se hace saber por el término de quince días que ha sido autorizado el martillero D. Jorge L. Jijena, para sacar nuevamente a remate público, con la fecha del 25 de marzo la base principal o sea la de \$ 18.000 hectáreas, la fracción de campo sita en el departamento de Itapúa, provincia de Corrientes, compuesto de 17 hectáreas, 41 áreas y 17 centáreas, sita al lado de D. Mauricio Vespucio al sueldo el 19 de agosto, al lote N.º 2 y el Oeste con el lote N.º 4. Expediente civil N.º 807—año 1926—B. de M. del 1.º vez en sesión. Base para la venta \$ 18.500,00 la hectárea. Posadas, Marzo 9 de 1927.

RAÓN DE ESPERAR

Posadas, Marzo 26 de 1927

De acuerdo a la resolución que autorizó, el remate tendrá lugar el Domingo 21 de Abril próximo a las 9 horas en el escritorio Rivadavia 336.

Jorge L. Jijena

v. 14-15

Contador con muchos años de práctica y buenas referencias, ofrece sus servicios profesionales. Da también lecciones de contabilidad, inglés, francés y alemán. Por informes, dirigirse a esta administración. v. 13-14

Remate Judicial

Por

MARINO MONTEJANO

El Domingo 17 de Abril a las 8 de la mañana en su propio local calle S. n.º 174 esquina Félix Azara frente a la Librería de Don Raimundo Forrión, se venden las existencias por orden del Jefe Liquidador de la quiebra de Félix García y Cia. cuyas autos se tramitan ante el Juzgado a cargo del Doctor José M. Brigoen, en la fecha, para el crédito de cada uno de los acreedores, muebles, etc. etc.

Municipalidad de Posadas

LICITACION

Compras a la orden, por el término de 15 días, para el día 17 de abril, para el servicio de limpieza para el departamento de los "LAZOS NEGROS" abastecidos de agua fría, calientes y agua caliente, por medio de "vacíos al mejor precio" propiedad del conserje.

Los interesados deberán estar en su propuesta el día 16 de abril, por medio de un representante, en el número 42 de las oficinas municipales que utilizarán. Debe en que podrá dar principio al servicio el día 17 de abril, a las 11 horas, en la Sala de Despacho del señor presidente, en presencia de los interesados que concurren.

La Municipalidad se reserva el derecho de aceptar la propuesta que considere más ventajosa o rechazarla a discreción de su criterio.

Para mayores datos los interesados podrán concurrir a la Secretaría Municipal todos los días hábiles en horas de oficina.

Posadas, Abril 7 de 1927.

J. Alvaranga

Secretario

FARMACIA 'MENOCCHIO' La más importante del territorio. POSADAS ANEXO: Fotografía - Óptica - Perfumería DIRECTOR TÉCNICO CARLOS GIRSTEL Químico Farmacéutico. Se habla: ALEMÁN - FRANCÉS - INGLÉS - ITALIANO

Miguel Tauber TÉCNICO AFINADOR DE PIANOS Especialidad en reparación de pianos. Agente exclusivo para el territorio de Misiones de los afamados pianos y pianolas alemanes "Zeitter & Winkelmann" y "Zimmermann". Gr. d. s. fee lida cuotas mensuales desde \$ 38 - des de pago, en EXISTENCIA PERMANENTE DE TODOS LOS MODELOS. Habiendo sido nombrado recientemente por la fábrica de los pianos Zimmermann agente general para toda la región, se hace saber a los interesados que deben hacer sus pedidos directamente a esta agencia, la única autorizada para distribuir los legítimos pianos Zimmermann. Cada comprador de piano o pianola tendrá el derecho al servicio de afinaciones y reparaciones gratuitas los primeros 5 años. SARMIENTO 232 - TELÉFONO 188 - POSADAS (MISIONES)

Calidad y Potencia a Precio Bajo Oldsmobile "6" General Motors. Double Front Standard \$ 3.395. Equipado con 5 cubiertas Balloon. POSADAS BOLIVAR 223-236

PREMIO STANDARD 1927 Florencio Mar del Florencio Varela Plata Varela Febrero 12/13 - 780 kilómetros Segunda categoría 1o. y 2o. RUGBY "6" N.º 25 ANDRÉS LONCHI N.º 30 JUAN PARGAGLIONI 11 h. 46 m. 32 s. 12 h. 00 m. 42 s. Tercera categoría 1o., 2o. y 3o. RUGBY "4" N.º 49 HERMENEGILDO AGOSTINI 12 h. 05 m. 09 s. N.º 43 ANTONIO GERLI (h.) 12 h. 35 m. 09 s. N.º 34 PEDRO PERALTA 13 h. 10 m. 55 s. Con este meritorio triunfo de nuestra gran maron ha quedado consagrada su superioridad, en todo y por todo. Han llegado los más recientes modelos.—Pidan catálogos. Agente en Misiones: Simón Sturich Calle COLON No. 368

Farmacia y Droguería 'Misiones' Atendida constantemente por su propietario: JUAN P. LARRABURU Químico Farmacéutico. ESCRUPULOSIDAD ABSOLUTA EN LA PREPARACION DE RECETAS Especialidades farmacéuticas y Drogas renovadas constantemente Perfumería legítima. Anteojos y accesorios para los mismos Artículos Fotográficos La Oficina de Análisis sigue siendo atendida por el señor LUIS F. QUARANTA. Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del 'Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014' del CEHIPE. CENTRO DE CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES



Precios de subscripción:	TÉRMINO	Ciudad	INTERIOR
	Por un mes . . .	\$ 1.40	\$ 4.50
	tres meses . . .	" 4.20	" 12.50
	un año . . .	" 16.80	" 18.50

# LA TARDE

EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION EN MISIONES

AÑO XV

Posadas (Misiones) 11 de Abril de 1927

Núm 5257

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

## Estudio de Contabilidad

A cargo de los Señores:

**CARLOS F. ROVIRA**  
Contador del Bco. Hipotecario Nacional.—Director Técnico del Estudio.—Matriculado

**GREGORIO ESCALADA**  
Contador Público Matriculado

**VICTOR J. CASTILLO**  
Contador Mercantil

**FLAVIANO G. GARCETE**  
Contador Mercantil

Asesorados por competentes Abogados del foro

**SE ENCARGAN DE:**

CONTABILIDAD EN GENERAL

Aperturas, Balances, Compulsas, feritajes e informes Judiciales

CONSULTA PROFESIONAL, VERBAL Y POR ESCRITO

Rioja 469 — POSADAS (Misiones)

**Dr. J. Leandro Mieroz**  
Médico - Veterinario  
San Martín 113 — Posadas

**Julia Vargas**  
PARTERA NACIONAL  
Ofrece sus servicios profesionales  
San Luis 330 — Posadas

**Luis Jorge Rojas**  
ESCRIBANO NACIONAL  
Secretario del Juzgado Letrado.—Escribano del Banco Hipotecario Nacional.  
Se encarga de la inscripción y saneamiento de títulos ante el Registro de la Propiedad de la Capital Federal para lo cual cuenta con diligentes correspondientes.—Inscribe títulos para el pago de la Contribución Territorial.—Sanea títulos de acuerdo a la nueva ordenanza municipal.  
Atiende personalmente en su Escribanía de 7 a 12 y de 13 a 20  
AYACUCHO 330—Teléf. —Posadas-Misiones

**SE VENDE** un terreno de metros 12 de frente por 22 de fondo en la calle Buenos Aires No. 322 con casa y galpón para taller, techo de zinc, al lado del consulado paraguayo. Mueblería de José Tomasselli Milanese.

**Se vende**  
Un Omnibus marca Ford, con capacidad para 15 pasajeros en buenas condiciones y con patente para el año 1927.  
**Precio \$ 1.300**  
Tratar: Panadería 9 de Julio.

**Asociación Libanesa de S. Mútuos de Posadas**  
Convocatoria a Asamblea General Ordinaria

Por resolución de la C. D. en su sesión del día 21 del corriente, se invita a todos los señores socios a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el día 14 de Abril próximo a las 15 y 30 horas en el local de la calle San Lorenzo esquina Alvear para tratar la siguiente:

**ORDEN DEL DÍA**

1º.—Lectura y aprobación del acta de la Asamblea General anterior.

2º.—Aprobación de la Memoria y Balance General del ejercicio fenecido.

3º.—Cuarto intermedio para la preparación del acta para la renovación de los miembros de la C. D.

4º.—Elección total de las autoridades por terminación de mandato

5º.—Discusión y aprobación de todo asunto que tenga interés social y que no se oponga a los Estatutos o Reglamento.

Posadas, Marzo 31 de 1927  
Jorge Chaves  
Presidente

Tufi Abci  
Secretario

**MADERAS**  
como planchas, tirantes y tiraatillos, de toda clase y tamaño, en lotes grandes y chicos, se desea comprar. Ofertas con precios dirigirse a Matías Wirz, Poste restante, Posadas

**Plantas de Yerba Mate**  
De almácigo y vivero: se vende cualquier cantidad. Dirigirse a José Márquez Santa Ana Misiones

**Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERÍA "Buenos Aires"**  
Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas  
**S. PLANTIER y Cia.**  
Félix Azara 242  
Teléfono 145 — Posadas

## ASEGURE

la buena marcha de su Auto, Camión, Tractor etc.

usando los insuperables aceites:  
**Tank-Oil** Los mejores del mundo

**PISOLEO** Fluído para pisos  
CUANTO GASTA VD. POR LAVAR PISOS  
¿Poco... pero se requiere mucho trabajo y? enseguida están otra vez sucios.

Use **PISOLEO**  
Trabjará poco, gastará menos y conservará limpios los pisos

Solicite prospectos a la **INDUSTRIAL Cía. Ltda.**

Representante: MAURICIO GOLDFARB COLÓN 167

## Señores: Comerciantes

Al hacer sus pedidos a Buenos Aires indique claramente en sus cartas que las mercaderías sean despachadas por intermedio de la

**Empresa de Transportes "F. Rodríguez"**

Alsina 632 Buenos Aires U. T. 5353 Avenida, y saldrá Ud. ganando en rapidez buena atención y ahorro de fletes

**TARIFA: A. \$ 28.50 TARIFA: B. \$ 32.50**  
**TARIFA: C. \$ 77.50**

Agente en Posadas: **ELISARDO ALONSO**  
CATAMARCA 518 — TELÉFONO 192 — POSADAS (Misiones)

## Hotel y Bar Internacional

(Antiguo Hotel París)

**de Luis López**

Plaza 9 de Julio

**ATENCION PERSONAL**

COMODIDADES PARA FAMILIAS Y PASAJEROS

HERMOSAS PIEZAS A LA CALLE

**SERVICIO A LA CARTA**

Se atienden servicios de banquetes, lunches y casamientos

## Academia de Corte y Confección

**"Gran Chic Parisien"**

La profesora de Corte y Confección sistema "Gran Chic Parisien", señorita ELENA RA'HHOF, se ha hecho cargo de la Academia que dirige la señorita Lea Ponte la que quedó instalada en la calle Colón 501 donde ofrece sus servicios profesionales.

Se otorgan diplomas de profesoras de Corte y Confección.

También se dan lecciones de bordado

**Se alquilan:** casas baratas  
Tratar con la Vda. de Meseguer. Jabonería Montejaño

## Terreno en venta

Se vende un hermoso terreno de 14 metros de frente por 21.65 de fondo situado en la calle Sarmiento entre las de San Lorenzo y Ayacucho, paraje central. Dirigirse por informes al señor Ramón Espeche.

## Venta de una casa

SE VENDE en la calle Entre Ríos, esquina 25 de Mayo, una casa de material, construida en cal, que consta de 4 amplias habitaciones, zaguán galería y demás dependencias, tiene un agibio. Edificada en un terreno de 14.50 mts. por 31.65

Se dan facilidades de pago. Informes Francisco Falombo—Fábrica de Mosaicos

## Propiedad en venta

Se vende una hermosa casa de material dividida en dos departamentos que consta cada uno de tres piezas con zaguán y las demás dependencias indispensables para familia. Se halla ubicada en la calle Junín a dos cuadras de la Avenida Mitre.

Informes al señor Carlos Tarelli en Candelaria o en esta administración

**Se precisa:** Un capital joven y vivo para yerba mate y otros productos. Dirigirse a esta administración

## ELIAS ARTIGAS

ARQUITECTO

Escritorio: SAN LORENZO 339 — TELEFONO 264

**EMPRESA DE CONSTRUCCIONES EN GENERAL**

Contratación y administración de toda clase de obras.

Se dispone de personal competente en todos los ramos de construcciones.

**SOLICITEN PLANOS Y PRESUPUESTOS**

Representante: de la Sociedad Anónima "Talleres Metalúrgicos San Martín". Construcciones Metálicas, Tirantería, Caños y Hierros en general.

## Primer Instituto Óptico-Oculístico

**A. SLOP** Optico Técnico

PREMIADO CON MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DE MILAN EN 1919

CALLE SAN MARTIN 335 — Casa Matriz en Concordia

**No deje para mañana!!!** No menosprecie Ud. el mal de la vista. Sus ojos están en peligro, **GUIDESE CUIDANDOLOS.**

**"Desconfíe de los prófanos en la materia"**

Nosotros efectuamos el examen de la vista GRATIS y nuestra labor se limita a ejecutar correctamente las recetas empleando cristales de alta calidad y a saber precisar el armazón que la receta exige y que más armonice con su rostro. Esta función es tradicionalmente correcta, ya que contamos con cuarenta años de experiencia profesional. Composturas garantidas.

**"Taller Electro técnico en la Casa"**

Se despacha cualquier receta en 24 horas.—Precios absolutamente sin competencia

## En la FRUTERIA MODELO

Encontrará siempre el público, un surtido completo de frutas del país y del extranjero.

**Depósito permanente de Papas y Cebollas**

**PRÓXIMAMENTE SURTIDO DE FIAMBRES**

COLÓN 314 — TELÉFONO 134

(No confundir, al lado de la Panadería 9 de Julio)

**REPARTO A DOMICILIO**

## Lanchas

**María Teresa - Posadeña - Paraguayita y Tiguatú**

Capacidad 40 a 50 pasajeros

**Viaje a Itacaná**

Se avisa al público que a partir del 19 del corriente habrá lanchas para Itacaná a precio módico

La salida de Posadas, será cada sábado a las 8 a. m. y el regreso a las 3 p. m. Además hay siempre disponible a cualquier hora lanchas para paseo, viajes y remolques tanto en la costa argentina como en la costa paraguaya.

**PARA INFORMES Y ORDENES**

En Posadas: N. Caputo — Hotel Roma

En Encarnación: Emilio Lehonecek — Puerto

## Atención Hotel Argentino

**Atención**

**Hotel Argentino**

— DE —

**SAUCEDO y PODLESNIK**

Cuenta con toda clase de comodidades para familias y pasajeros

SE ADMITEN PENSIONISTAS

VIANDAS A DOMICILIO

**COCINA DE 1ª CLASE**

Precios módicos

Reorganizado recientemente y atendido directamente por sus dueños

Teléfono 178 - Calle Córdoba 351 - POSADAS (Misiones)

## TALLER MECÁNICO "PAULISTA"

**MECÁNICA — ELECTRICIDAD — RADIOTELEFONÍA**

Profesionales competentes. Cuenta con torno de precisión, máquinas y herramientas modernas. Compostura de máquinas—Bobinaciones eléctricas—Instalaciones y reparaciones de motores de todo índole.— Instalación arreglo de Receptores de Radio y electricidad.— Carga de acumuladores y demás trabajos del ramo

**CEIPE** Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEIPE.

## PROFESIONALES

Estudio Jurídico

**Doctor Pedro Raúl Fernicola**  
ABOGADO

Asuntos Civiles, Comerciales y Criminales.—Consultas verbales y por escrito.—Contando con abogados correspondientes en Buenos Aires, Paraná, Corrientes y Mendoza.

**Arturo Fraguero**  
Ex Juez de Menores ante los Juzgados Letrados del Territorio.

Tramita asuntos judiciales y administrativos

Colón No. 324 Misiones

Posadas

**Dr. José M.ª Ríos**  
Médico general — Enfermedades de niños

Consultas de 7 a 10 y de 13 a 7

Córdoba 356 — POSADAS

**Dr. Rodolfo F. Torres**  
Médico-Cirujano

Ex-interno de los hospitales Duraz de Niños

Medicina general

Especialmente señoras y Niños

Consultas de 8 a 11 y 11 a 2

Los domingos en Candelaria de 3 a 4

Buenos Aires 214. (Casa de la sucesión Rozgilla) — POSADAS

**Dr. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 19 h.

Calle SARMIENTO No. 266

Casa de Barbo (Antes)

**Clínica Dental**  
a cargo del Cirujano Dentista

**Carlos E. Campbell**

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 1/2

SARMIENTO 266

**JULIA B. DE BLANCO**  
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Ex-primera partera de la Maternidad del Rosario

Consultas de 14 a 16

Hay Teléfono

Avenida Roque Pérez 428.

**María Hierro**  
Modista de Corte y Confección

Se encarga de todo trabajo de su especialidad

Precios módicos

Calle 3 de Febrero esquina Rioja

Teléfono 160

**Dr. Antonio J. M. Novello**  
Médico Cirujano de la Facultad de Buenos Aires

Especialista en enfermedades de los ojos. Prescripción de anteojos. Operaciones

**BOLIVAR 147 — POSADAS**

Consultas de 8 a 11 y 14 a 17 horas

**Hotel y Pensión "El Atlántico"**

La casa preferida por las familias y pasajeros de Misiones.

Comodidades a satisfacción.—Baños. Excelente cocina, Teléfonos

Atendido directamente por propietario **LUCIANO VIGO LEIS**

Viamonte 632 — BUENOS AIRES

## Propiedades

Se venden varias propiedades importantes y se alquilan casas higiénicas. Tratar con Vicente Gentile

## Muebles en venta

Por ausentarse, se vende a precios reducidísimos: 1 juego dormitorio, comedor, biblioteca, máquina de coser y bordar y otros muebles sueltos. Tratar en el edificio de las Aguas Corrientes. v. 2-V